



PERECEN 44 NIÑOS. Crepy-en-Valois, Francia, agosto 1º.— Vista general de los ataúdes de 44 niños muertos en trágico accidente de autobuses, ayer en la madrugada. Se dirigen a un campamento juvenil en los Alpes. Es uno de los mayores accidentes de tránsito en Francia. (UNIFAX II de UPI).

Colombia Compra Armas por Amenaza Sandinista

BOGOTÁ, agosto 1º (AP).— El presidente Julio César Turbay Ayala declaró que Colombia tendrá que hacer "un gran esfuerzo para dotar a su ejército de las armas indispensables, para la defensa de la soberanía nacional". "Es deplorable que tengamos que volver en estas épocas al equilibrio del terror, a la paz armada", declaró Turbay Ayala durante una visita a Medellín.

Aclaró que "nosotros no tenemos armas para combatir a ninguno de nuestros vecinos, sino para defender la patria". Turbay Ayala hizo alusión en una aparente referencia a las reiteradas reclamaciones de Nicaragua, sobre el archipiélago de San Andrés y Providencia y sus cayos adyacentes. Señaló que, ante tales amenazas, "nada sacamos

con hablar de que tenemos valor y una gran decisión y un gran coraje y que no toleraremos que un centímetro de nuestro territorio sea cercenado. La guerra no se hace con palabras, sino con apropiados elementos de guerra".

Recordó que antes Colombia se ufanaba "de carecer de elementos básicos", pero dijo que "ya no podemos experimentar ese orgullo de los viejos tiempos, sino que ahora tenemos que tener las nuevas armas, que nos permitán defender la san-

—Favor pase a la página 25.

Secuestradores Dejan Libre a Contreras Vélez

GUATEMALA, agosto 1º (AP).— El periodista Alvaro Contreras Vélez, condeño y director del diario "Prensa Libre", recuperó su libertad, luego de 148 días de "veinticuatro horas nocturnas" en manos de secuestradores.

Contreras Vélez, de 61 años, reveló en conferencia de prensa los días que estuvo en un sótano en po-

Fracasa Golpe de Estado en Kenya

DAR-ES-SALAAM, Tanzania, agosto 1º (UPI).— Fuerzas leales al presidente keniano Daniel Arap Moi, desbarataron hoy un intento golpista de una unidad rebelde de la Fuerza Aérea, informó hoy la radio "Voz de Kenya".

Tanto las emisiones en idioma inglés como en swahili de la radio estatal, captadas en esta capital, anunciaron que las tropas gobiernistas habían recuperado el control de Nairobi, la capital de Kenya, luego de sangrientas confrontaciones en el centro de la ciudad.

Una dueña de casas de Nairobi dijo que una de las calles céntricas, quedó "cubierta de cuerpos", después de los enfrentamientos encarnizados.

La radio dijo que no era prudente salir a las calles y advirtió a la ciudadanía —Favor pase a la página 23.

En Honduras

Ejército Listo para una Movilización General

TEGUCIGALPA, agosto 1º (ACAN-EFE).— El ejército de Honduras se encuentra concentrado y listo para una movilización general, hacía cualquier punto de su territorio, que se vea amenazado por una agresión externa, afirman hoy a ACAN-EFE fuentes castrenses.

Los permisos para oficiales, clases y soldados, que tradicionalmente se otorgan los fines de semana, fueron cancelados por el alto mando y se ordenó que todos los elementos de tropa se vistieran con traje de fatiga.

Las unidades de combate están en máxima alerta, con el fin de ser movilizadas de inmediato con todo su equipo y en apoyo de las unidades avanzadas en las fronteras, agregaron las mismas fuentes.

La vigilancia en las

ciudades, las carreteras y puntos estratégicos fue aumentada considerablemente, este fin de semana.

ACAN-EFE logró detalles de la alerta militar hondureña a través de contactos con oficiales del ejército que pidieron no ser identificados.

El patrullaje en Teguci-

Ministros de Economía C.A. se Reunirán en Guatemala

GUATEMALA, agosto 1º (UPI).— Los ministros de Economía de El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, se reunirán en Guatemala para buscar solución a los problemas que afronta el intercambio comercial en Centroamérica, informó el ministro Guatemalteco, Julio Matheu.

Guatemala desea que haya equidad de produc-

galpa comprende unidades a pie y motorizadas fuertemente armadas, con fusiles automáticos y ametralladoras calibre 50 y equipos de radiocomunicación, y con frecuencia, helicópteros de la Fuerza Aérea realizan vuelos de reconocimiento.

tos, por lo que la medida establecida hace unos días, es una medida temporal para tratar de encontrar un nivel en la disparidad del tratamiento comercial en la región, afirmó ayer Matheu.

El 30 de julio, Guatemala informó que todo el comercio con sus países vecinos, quedaba restringido al pago en quetzales, la unidad monetaria guatemalteca, cuyo tipo de cambio equivale a un dólar, lo que provocó la virtual suspensión del comercio, ya que ninguno de estos países tiene reservas en esas monedas.

Los cancilleres centroamericanos se iban a reunir la semana pasada en Managua, pero la reunión fracasó después que la situación centroamericana se tornó difícil por las diferencias entre el Gobierno de Honduras y el de Nicaragua.

La situación económica centroamericana después que Guatemala impuso sanciones a los productos de la región, paralizó por completo el intercambio comercial entre los países de la zona.

La acción guatemalteca, "debido al desequilibrio en la balanza comercial con sus vecinos", ha empeorado la situación prevalente en Centroamérica, por lo que la reunión de los cinco cancilleres centroamericanos es imperiosa, dijo Matheu.

Aunque el ministro Matheu no especificó la fecha de la nueva reunión, se presume que los ministros comenzarán pronto una serie de conversaciones, para darle fluidez al Mercado Común Centroamericano, que provoca un flujo de más de 1,000 millones de dólares en volumen.

Israel no Pretende una Invasión Total de Beirut

JERUSALEN, agosto 1º (UPI).— Israel dijo hoy que su intenso bombardeo de los objetivos de la OLP, no son señal de una invasión a toda escala de Beirut Occidental, advirtiendo solamente que aceptaría un "absoluto y mutuo" cese del fuego.

El secretario del gabinete, Dan Meridor, dijo que los ataques de artillería, tanques, naves y aéreos contra posiciones palestinas eran de represalia, declinando señalar hasta dónde piensan avanzar las fuerzas israelíes.

El comunicado del gabinete dijo que el embajador de Israel en Washington, Moshe Arens, manifestó al Gobierno estadounidense que "Israel está dispuesto a aceptar un alto al fuego en Líbano, con la condición explícita de que sea absoluto y mutuo".

Meridor declaró a los periodistas que "no se ha entrado a los campos de refugiados y que Israel no ha decidido penetrar en Beirut Occidental y esto no es lo que está sucediendo ahora".

Un alto funcionario señaló por su parte que los intensos ataques tenían como fin "dejar en claro que no llevaremos a cabo una guerra de desgaste, que hay que pagar un alto precio por ello, que no hay reglas fijas para una respuesta israelí y que la presión aumentará si ellos (la OLP) demoran en dar su respuesta".

—Favor pase a la página 23.

Refugiados una Amenaza para los Hondureños

TEGUCIGALPA, agosto 1º (UPI).— El Gobierno de Honduras advirtió que más de 30,000 refugiados centroamericanos podrían forzar al país a terminar con su política de no intervención en los conflictos de los países vecinos.

A través de un comunicado emitido ayer por el Ministerio de Relaciones Exteriores, se anotó que el Gobierno había pedido a la Comisión de Refugiados de

las Naciones Unidas, en Ginebra, ayudara a Honduras a reacomodar a más de 30,000 refugiados.

Los refugiados, en su mayoría salvadoreños, "están generando problemas que van más allá de los estrictamente económicos y llegan a ser de índole política y social", según el comunicado.

El cuidar de los refugiados, que también han

—Favor pase a la página 19



TOTAL DESTRUCCION. Salda, Líbano ocupado por Israel, agosto 1º.— Familia palestina entre los escombros de un condominio bombardeado hoy, en Beirut Occidental. (UNIFAX II de UPI).



MANIOBRAS MILITARES. Puerto Lempira, Honduras, agosto 1º.— Treinta soldados de Estados Unidos y 1,060 de Honduras, efectúan aquí desde hace una semana manobras militares, denominadas "Operación Despliegue Combinado", en una extensión de 800 kilómetros. Radio Foto AP, para EL DIARIO DE HOY